



Instituto Nacional de Bosques  
Más bosques. Más vida



## 28 Años de Promover el Manejo Forestal en Guatemala

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) conmemoró el pasado 13 de febrero su 28 aniversario, destacando su labor en el manejo y desarrollo de los bosques de Guatemala. En la **Región V**, el equipo celebró esta fecha con un encuentro que reforzó la unión entre los colaboradores, quienes contribuyen diariamente a las actividades forestales.

Durante el evento, el Ing. Oscar Joel de León Sánchez, director regional, recordó los logros del INAB desde su creación en 1996, como la implementación de programas de incentivos forestales (**PINPEP y PROBOSQUE**) y la provisión de asistencia técnica y servicios forestales en **32 municipios de Chimaltenango y Sacatepéquez**. También se resaltó el apoyo a la gestión forestal municipal y comunitaria, así como los esfuerzos para conectar el bosque con la industria y el mercado.



Además, el INAB ha promovido actividades educativas dirigidas a niños, adolescentes y jóvenes, fomentando la importancia de los bosques. Durante la celebración, se entregaron **reconocimientos a colaboradores** con una larga trayectoria en la institución, quienes compartieron sus experiencias y logros.

Con 28 años de trabajo, el INAB reafirma su compromiso de seguir impulsando un país con más bosques y más vida, contribuyendo al desarrollo sostenible de Guatemala.

